

## IMPORTANT SECURITE

Bonjour à tous

En tant que Délégué sécurité et responsable des inscriptions du Rallye des neiges, au sein du Cyclo Club Rémois, je viens ici pousser un coup de gueule. Nous venons de recevoir le 6 février 2018 un courriel sur le site du CCR d'un conseiller municipal d'Avenay Val d'Or, que je vous livre ci-dessous. Certains cyclistes qui empruntent les circuits du Rallye des neiges organisé par le Cyclo Club Rémois se comportent comme des inconscients, impolis, et d'aucun respect du code de la route, et pourtant ils sont eux même automobilistes lorsqu'ils ne sont plus sur leur vélo. En continuant comme cela ils vont nous détruire ce Rallye, lorsque les pouvoirs public nous supprimeront les autorisations d'organisation. Ce courriel donne bien le lieu et la date donc les cyclistes présents se reconnaîtront.

Gigi

Plus jamais ça !

Le Président F. Kowalski

Bonsoir,

Après mûre réflexion, je me permets de vous signaler un fait déshonorant pour votre club et ignoble pour le cyclisme en général. En effet sur la route entre Louvois et le Craon de Ludes, dimanche 28 Janvier vers 10h45, nous avons suivi des groupes de cyclistes de votre club qui, non seulement s'étalaient sur la route jusqu'à même dépasser la ligne médiane, mais qui plus est nous ont fait des gestes très déplacés avec le langage adéquat lorsque nous avons usé de notre klaxon pour pouvoir les doubler.....belle leçon civique et sportive!!!!